



福井県立三国高等学校を紹介する「三高ニュース」をお届けします。10月に行われた修学旅行やその他学校行事の様子をお知らせします。



10月13日(月)～16日(木)の3泊4日の日程で2年生が修学旅行に行きました。北海道でしかできない経験や研修を通して見識を広げ、クラスの親睦を深めることができました。



吹奏楽

Congratulations!

吹奏楽部は、10月12日(日)に山形市で開催された小編成部門の全国大会「第25回東日本学校吹奏楽大会」に北陸代表として出場し、見事【金賞】を受賞しました。



芸術鑑賞



10月23日(木)の午後の時間を利用して、本校体育館で芸術鑑賞を行いました。上方・江戸のそれぞれの落語やマジックなどの寄席を楽しみました。

初めてこのような文化に触れましたが、数少ない小道具で様々な表現をするのが面白かったです(N.A.さん)

初めて鳩を出すマジックを見られてとても嬉しかったです。また見たいです!!!! (Y.A.さん)

関東と関西で落語のスタイルが違い、とても楽しめました。また機会があったら見たいと感じた。(T.Y.さん)

生徒会

後期生徒会として初めての全校企画となった“三高ハロウィン”が10月30日(木)に開催されました。仮装・メイク等、工夫を凝らした姿で全校生徒が体育館に集合し、大いに盛り上りました。

